
学校名

記録者

船尾会長、入倉委員（校長）、鈴木委員、井上委員、関森委員、
出席者（委員）

瀧口委員、谷川委員、十亀委員、藤重委員

学校運営協議会会議録

杉並区立永福小学校

坂田　則章

開催日時

開催場所　

令和５年　６月２２日（木）　１６時～

永福小学校　図書室

坂田副校長

０人

主な意見

会議内容（次第順）

【報告事項】

①5月運動会を振り返って
　・テントが観覧を妨げる点で心配もあったが、保護者アンケートでは概ね良好だった。
　　校庭の安全点検について…釘、金属片について経緯を含め説明。
　・6・7月予定について…校外学習「まち探検、遠足、車いすラグビー観戦、演劇鑑賞、等」
②各部からの報告
（地域部会）永福稲荷神社の夏まつりが開催。こども神輿・山車を引く子供を募集したいが…。
　　　　　　　➔学校では宗教性もあることから募集はできない。今後検討。

①　了承
②　（広報部会）本日校了　➔　印刷・発行へ。
③　（調査部会）昨年度（教職員用）は働き方改革の視点でアンケート実施。今年度は教員の「仕
事と精神的負担」又は「CSについてどのように感じているか」のいずれかでの実施を検討してい
る。いかがか。
（委員）両方はできないのか。　➔　項目が多すぎて教員の負担になるのでは。
（委員）精神的負担をメインに、CSについての内容を精選して盛り込んではどうか。
（広報部会）次回7/20、詳細を含め素案を検討したい。
④（校長）意見交換会について昨年度の方法で今年度も実施したい。　➔　了承

傍聴者人数

出席者（学校）

【協議事項】

①学校運営協議会年間計画確認
②学校運営協議会だよりについて
③令和５年度CS独自アンケートについて
④７月意見交換会について【7/20　15:00～15:30　意見交換会（体育館）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　15:40～16:30　学校運営協議会（図書室）】

【報告事項】

（委員）男女混合の短距離走について、説明があったほうが良い。
（委員）障害者席の場所は、敬老席と一緒にしてよいのではないか。
（委員）久しぶりに運動会を見ることができた。元気な子供たちの姿を観て嬉しかった。

【協議事項】

【その他】学校支援本部より活動報告
　3年まちたんけん引率（校外学習に慣れる必要あり）、5年田植え実施報告（夏の水量調節に不
安あり）、鯉のぼり（破損も多く、来年度に向けて寄付を募りたい）、ミモザ公演「ながぐつをはいた
猫」実施、「茶道・寺子屋・馬頭琴」教室運営、七夕かざり　等

様式２




